
РЯДОМ С НАМИ

ЕГО НАЗЫВАЛИ НЕПОБЕДИМЫМ
Библиотека имени Зои Космодемьянской, находя
щаяся в районе телевизионного завода, пригласи
ла своих читателей на встречу с легендой омского 
спорта Александром Путницей.

Представлять особо Александра 
Михайловича нет нужды. Самый 
титулованный советский сам 
бист, заслуженный мастер спорта 
СССР, девятикратный чемпион 
страны, трёхкратный обладатель 
золотой медали на чемпионатах 
мира, почётный гражданин города 
Омска. Но как выяснилось, он ещё 
и непревзойдённый рассказчик. 
Встреча, на которую отводился 
час, давно превысила свой регла
мент, а вопросы всё не иссякали.

Ш кольников, которых было 
много в зале, интересовало, как 
становятся чемпионами, помнит 
ли Александр Пушница свою 
первую схватку, как он готовился 
к ответственным поединкам, в 
каком возрасте нужно начинать 
заниматься самбо? Читателей по
старше интересовал, к сожалению, 
актуальный на сегодняшний день 
вопрос: не хотелось ли знаменито

му спортсмену уехать из нашего го
рода? Тут Александр Михайлович, 
много шутивший, рассказывая об 
эпизодах своей спортивной био
графии, ответил очень серьёзно: 
конечно, ему не раз предлагали пе
ребраться в столицу, даже в другую 
страну, но у него и мысли не было 
покинуть Омск. Здесь прошла вся 
его жизнь, здесь он продолжает 
такое нужное дело, обучая в своём 
клубе премудростям борьбы юных 
омских самбистов.

Живой, откровенный разговор 
надолго запомнится всем собрав
шимся в этот день в библиотеке. 
Да и сам Пушница признался, что 
получил очень большое удоволь
ствие от этой встречи.

Остаётся добавить, что помог её 
организовать депутат Омского го
родского Совета от избирательно
го округа № 18 Максим Астафьев.

Фото Вячеслава КРУЗМАНА.

Участники встречи узнали о жизни чемпио: 
на борцовском ковре и за его предела
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